
Commission économique pour l'Europe**Comité des transports intérieurs****Groupe de travail du transport des denrées périssables****26 octobre 2011****Soixante-septième session**Genève, 25–28 octobre 2011

Addition to document ECE/TRANS/WP.11/2011/10 on multi-temperature equipment**Transmitted by France**

Les dispositions du chapitre 8 ne s'appliquent pas aux engins en service avant l'entrée en vigueur du présent chapitre 8. Les équipements multi-températures produits avant la date d'entrée en vigueur des présentes dispositions peuvent être exploités mais leur transfert est soumis sans limite à l'accord des autorités compétentes ATP des pays concernés.

* * * * *

The requirements of the present chapter 8 do not apply to equipment produced before the entry into force of this amendment. Equipment produced before the entry into force of this chapter may be operated without limit but may only be transferred from one country to another with the agreement of the competent authorities of the countries concerned.
